

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹

NO. 28

先日はご多用の中、個人面談にご来校いただき、ありがとうございました。後期もご家庭と連携を図り、充実した教育活動を行っていただけるようにしてまいります。

さて、新型コロナウイルスの感染が拡大しています。子供たちの健康のために、学校では引き続き、感染症予防対策を徹底していきます。とくに、教室換気については、今までと同様に、換気扇を回したり、窓を開けたりして空気の入替えを十分に行っていきます。

☆石神井商店街へ出発！2年生生活科見学☆

11月18日（水）に2年生は、生活科見学で石神井商店街に行ってきました。パンの焼ける香ばしい匂いがするパン屋さんや、南田中小学校に野菜を届けてくれている八百屋さんの前を通過して、駅前に行きました。子供たちは、お店の人に元気に挨拶をすることができました。駅前に着くと、「何が見えるのかな？」と、辺りを見回していました。「高いビルや電車がある！」「ケンタッキーだ！」等、駅前にあるお店や施設を、自分の目で確かめることができました。

☆1年生、2年生セーフティ教室☆～連れ去り防止、万引き防止～

11月19日（木）に1、2年生がセーフティ教室に参加しました。光が丘スクールサポーターの方をお招きして、1年生は連れ去り防止、2年生は万引き防止について、ご指導いただきました。

連れ去り防止の授業では、「いか・の・お・す・し」といった「5つの約束」についてのビデオを見ました。万引き防止の授業では、「お店のものを勝手に取らないこと」等、ビデオを見たり、迫力のあるロールプレイを通したりして、学習をしました。

通常の学級の子供たちと一緒に、最後まで真剣に話を聞くことができ、防犯への意識を高めることができました。

☆学校きれいになあれ！クリーン運動☆

11月24日（火）朝の時間に、クリーン運動を行いました。「学校をきれいにするぞ！」という気持ちで子供たちも一生懸命取り組みました。落ち葉がなくなっていくにつれ、「きれいになってきたよ～！」「先生見て！こんなに拾ったよ！」と、たくさんの子供たちが嬉しそうに報告してくれました。活動が終わったときには、「あ～きれいになって良かった！」「たくさん拾ったね！」と、子供たちも達成感を感じていました。このように、学校の役に立つ経験は、子供たちの自己肯定感を育てる上でも、とても大切なことです。